

# にこにこ



安城市立錦町小学校  
2年学年通信 11月号  
令和6年10月29日



## 運動会ありがとうございました



校庭の木々の葉が色づき始め、秋の深まりを感じる季節となりました。先日の運動会では、ご参観いただきありがとうございました。どの子ども練習に意欲的に取り組み、「もっと踊りたい。」「早く家族に見せたいな。」など、やる気いっぱい声が聞かれました。難しい振り付けやクラスごとにポーズをとるところも、何度も練習するうちにできるようになりました。さらに、腕をまっすぐ伸ばしたり、めりはりをつけたりするなど、見せ方を意識するまでになり、成長を感じました。本番では、お家の方に見ていただけたことで、今まででいちばんよい演技ができたことと思います。温かい応援や励ましの言葉をありがとうございました。

### 11月の行事予定

- 1日（金）ベルの日
- 3日（日）傘文化の日
- 4日（月）振替休日
- 7日（木）ふれあいスピーチ広場 午前中40分4時間授業
- 12日（火）5時間授業 ②授業参観
- 14日（木）錦放送
- 18日（月）錦町小人権週間（～12月10日）
- 19日（火）漢字力テスト 40分授業
- 22日（金）県民の日学校ホリデー
- 23日（土）傘勤労感謝の日
- 25日（月）計算力テスト
- 27日（水）長距離走記録会③④10:40～
- 28日（木）⑤通学団集会※長距離走記録会予備日③④ ※下校時刻は、「錦町小だより」をご覧ください。



### 12月の主な行事

- 3日（火）人権集会
- 4日（水）ふれあいネット会議
- 9日（月）～13日（金）  
懇談会・持ち寄り資源回収
- 20日（金）給食終了
- 23日（月）2学期終業式

※長距離走記録会の参観を希望される方は、西門、東通用門からお入りください。雨天等により中止・延期する場合は、配信メールでお知らせします。

## ■□■ 2学期のまとめテストについて □■□

【漢字力】 11月19日（火）  
漢字ドリル（1学期）p42～46  
（2学期）p5～44

※出題する漢字を一覧にして配布します。

【計算力】 11月25日（月）  
教科書（上）p74～（下）p39  
100をこえる数～かけ算（2）

※練習プリントで復習していきます。

## 26回安城ふれあいスピーチ広場「伝え合おう わたしたちの思い」について

「未来」をテーマに、安城市の小中学生がオンラインでつながり、思いを伝え合います。

配信日時：11月7日（木）9時25分から12時00分まで

視聴会場：アンフォーレ1階ホールほか、市内7小学校体育館

本校の出演演目：小3・小4・中3フリートーク、小6・中3安城市小中学生会議

# 運動会を終えて

6年生のはたがいちばん心にのこりました。とくに山みたいになるところがすてきでした。6年生ががんばってれんしゅうしてきたのがつたわり、とてもかんどうしました。

ダンスはたくさんの人が見てははずかしかったけれど、れんしゅうしてきたせいかが出せてうれしかったです。友だちも「上手だったね。」と言ってくれてうれしかったです。

ぼくは、かけっこがいちばん心にのこりました。おきやくさんがいっぱいいて、ちょっとはずかしかったけれど、おうえんしてくれていつもよりはやく走れてうれしかったです。

ダンスは、お母さんが見ていてきんちょうしたけれど、上手におどれてうれしかったです。ポンポンはふるときれいで、ジャンプは楽しくて、音もさいこうでおもしろかったです。

かけっこはおきやくさんがいっぱいできんちょうしたけれど、にこにこで走りました。がんばれ、の聲がたくさん聞こえたりはくしゅされたり、おうえんがいっぱいあったから走れました。

かけっこで1ばんをとりたかったけれど、わたるくにぬかされてしまい、くやしかったです。でも、いつもよりはやく走れました。ほうかにもっとれんしゅうして、わたるくともうーど、走りたいです。

学校についたら、うんどう会のじゅんぴをしました。大玉ころがしでは、おうえんかを一生けんめい歌いました。かけっこでは、手をしっかりふって走りました。

わたしが、いちばんこころにのこっているのは、ダンスです。ずっと前かられんしゅうをしてきました。本ばんは、れんしゅうよりもうまくなっていました。

わたしが、こころにのこっているのはかけっこです。ころばないように、うんどうじょうのひもとびこえて走りました。本ばんは、ちょっぴりきんちょうしました。

ぼくは、うんどう会のれんしゅうをがんばりました。ダンスでは、目線に気を付けておどりました。「クラクラ」と「さいこうとうたつ点」の2きょくです。楽しくおどれました。

わたしが、こころにのこっているのはダンスです。なぜかという、全力で何日も何日もがんばってれんしゅうをしたからです。本ばんは「がんばるぞ。」という気持ちをこめました。

ぼくが、がんばったことはダンスです。クラクラの途中で「にゃんにゃん」をする前にしゃがみそうになるところを立ったままにするところです。さいこうとうたつ点では、クラスポーズの立つじゅんばんをまぢがえないようにしました。やりきれてよかったです。

うんどう会でがんばったことは、かけっこです。本当はよこを見たかったけれど、れんしゅうどおり、がまんしました。黄色のコーンをこえて緑のコーンまで走りぬきました。

一番楽しかったことは、大玉おくりです。大玉が来るまで、にしきのこの歌でおどりました。大玉が来た時には、ぜん力で送りました。来年は大玉おくりでしようぶしたいです。

かけっこでは、はり切ってさい後まで元気よく走りました。「さい高とうたつ点」のダンスでいどうしたときに、パパが目の前でどう画をとってびっくりしました。

わたしは、「どっこいしょ」を見て、みんなのうごきや声がそろってかっこいいな、すごいな、あと1年したらわたしもやるんだなと思いました。来年も、かっこよくおどりたいです。

「クラクラ」も「さい高とうたつ点」も、いちばん上手にできました。いどうもまぢがえず、たい場まで止まらずに正しくできました。来年の「どっこいしょ」もがんばりたいです。

ダンスをぜんぶおどることができて楽しかったです。家ぞくみんながおうえんに来て、パパがダンスを見てくれてうれしかったです。来年は「どっこいしょ」をさい後までおどりたいです。

